

Reforma Electoral: la certeza es prioridad



¿Qué debe observar una reforma electoral?

Priorizar la certeza electoral

Fortalecer y recrear el pluralismo

Mantener la autonomía de la autoridad electoral



¿Cómo aprobar una reforma?

Por consenso entre todas las fuerzas políticas

Tras una profunda deliberación



¿Qué se debe evitar?

Improvisar o imponer una reforma

Minar reglas, procedimientos e instituciones por costos

3 aspectos
a considerar para **reducir el costo de las elecciones**



Fórmulas para determinar el financiamiento público a partidos



Duración de las campañas electorales



Voto Electrónico